
今年は、倉敷市議会議員として１５年目となりま

す。そして、５期目の折り返しの年となりました。

市民の皆さんの視点に立ち、今年も声のキャッチボー

ルをしながら、取り組んでまいります。

今年の議会質問の内容

２月議会では・・・

●がん対策について （がん検診の推進を）

●障がい福祉について（障がい者の生きる支援策）

●倉敷北児童センター・西岡荘整備事業について

●子どもの貧困対策について（こども食堂）

●トイレの洋式化について ５項目を質問しました。

★ 健康ポイント事業に、がん検診受診についても

検討していくとの前向きな答弁でした。

６月議会では・・・

●子どもの貧困について（アンケート結果を受けて）

●福祉行政について（ふじ園のアセスメント）

●スポーツ振興について（サブアリーナ・トイレ）

３項目を質問しました。

★貧困の連鎖防止のため、保健福祉局と教育委員会

との連携をして、取り組んでいくとの答弁でした。

アセスメントの期間については、必要な見直しを図っ

ていくとの答弁でした。

１２月議会では・・・

●西日本豪雨災害について

＊真備町に戻って来られる環境整備を

災害公営住宅の早期建設を

真備町に戻ってくる際の助成を

空き家の活用をできる仕組みづくりを

循環バスの整備を

真備町支え合いセンターの活動を迅速に

被災した学校のトイレの洋式化を

●学童保育について

＊学童保育の基準の継続を

●福祉施策について

＊くすのき園について

廃止になる経緯と現在の利用者の今後について

＊日中一時支援について

サービス内容がわかりやすいシートを作成しては

●ヘルプマークの導入を ４項目を質問しました。

★ 災害時の住まい確保のため、空き家活用を今後

検討していくとの答弁でした。

昨年７月の豪雨災害をしっかり検証し、今後の真備

町の復興・復旧に向けて取り組み、未来に向けて、

より良い倉敷市をつくるために、被災者の皆さんと

一緒に頑張っていきたいと思います。
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